



[Start](#) > [Wirtschaft](#) > [Unternehmen](#)

07.03.2019
Unternehmen

WGfS betreibt ausgezeichnetes Management

Wohngemeinschaft für Senioren erhält Preise für erfolgreiches unternehmerisches Handeln. Mit dem Ergebnis fünf von fünf möglichen Sternen zählt die Wohngemeinschaft für Senioren (WGfS) GmbH zu den 500 besten Ausbildungsbetrieben deutschlandweit. Das bestätigt das Wirtschaftsmagazin Capital, das Ende vergangenen Jahres die „Besten Ausbilder Deutschlands“ gekürt hat. „Wir sind von knapp 200 süddeutschen Firmen unter den 30 besten, bei den gut 80 Firmen mit weniger als 500 Mitarbeitern sogar unter den fünf besten“, freut sich Geschäftsführerin Rosemarie Amos-Ziegler, die aktuell 250 Mitarbeiter beschäftigt. Insgesamt haben mehr als 700 Unternehmen an der umfangreichen Studie teilgenommen und einen Katalog mit 60 Fragen beantwortet. Die Teilnehmer reichten vom DAX-Konzern bis zum kleinen Handwerksbetrieb. Die Auszeichnung soll jungen Menschen, die auf der Suche nach dem richtigen Ausbildungsplatz sind, eine Orientierungshilfe in der Arbeitswelt geben.

Temp-Award für den erfolgreichen Einsatz einer Management-Methode

Ebenfalls Ende vergangenen Jahres war die WGfS bereits für den erfolgreichen Einsatz einer Management-Methode ausgezeichnet worden. Bei der sogenannten Temp-Methode handelt es sich um ein speziell für kleine und mittelständische Unternehmen entwickeltes, integriertes Managementsystem. Wesentlicher Aspekt dabei ist das Personalmanagement. Der Pflegedienstleister nutzt dieses Werkzeug seit mehr als zehn Jahren, um Stärken im Unternehmen aufzudecken und Schwächen zu beseitigen. Vor allem beim Thema „Mitarbeiter fördern“ konnte die WGfS große Fortschritte nachweisen: Die 250 Mitarbeiter vergaben in anonymen Befragungen Bestnoten für ihren Arbeitgeber. „Eine äußerst geringe Fluktuation und die überdurchschnittliche Anzahl von Bewerbungen zeigt, dass wir vieles richtig machen“, freut sich Amos-Ziegler über die Auszeichnung.

Deutscher Exzellenzpreis in der Kategorie Digital Service B2C

Dieses Jahr standen Geschäftsführer Daniel Spletstößer und Informationsmanagerin Nadiia Glock bereits auf der Bühne: Nach erfolgreicher Premiere im Vorjahr hat das Deutsche Institut für Service-Qualität, das DUB Unternehmer-Magazin sowie der Nachrichtensender n-tv zum zweiten Mal den Deutschen Exzellenz-Preis verliehen. Prämiiert wurden exzellente Produkte und Dienstleistungen. Die WGfS ist Gewinner in der Kategorie Digitale Service B2C. Für den Deutschen Exzellenz-Preis 2019 haben sich mehr als 150 Unternehmen in 26 Kategorien beworben. Neben der WGfS wurden auch Unternehmen wie Daimler, Microsoft oder DPD ausgezeichnet.

[Leila Haidar](#)
[freie Journalistin](#)



Die Wohngemeinschaft für Senioren (WGfS GmbH) beweist digitale Kompetenz: Geschäftsführer Daniel Spletstößer und Informationsmanagerin Nadiia Glock nahmen den Deutschen Exzellenzpreis entgegen. Foto: DISQ

„Wir sind sehr stolz auf den Preis, er zeigt, dass wir beim Thema Digitalisierung in der Pflegebranche Maßstäbe setzen“, sagt Splettstößer bei der feierlichen Preisverleihung in Frankfurt. Um sich von einzelnen Softwareprogrammen und Datenbanken zu lösen und die Pflegedokumentation zu erleichtern, entschied sich das Management bereits vor etwa vier Jahren für ein einheitliches Informationssystem. Über mobile Geräte, sogenannte Care-Pads, können Daten zentral erfasst, gespeichert und in Echtzeit zur Verfügung gestellt werden. Apotheker und Ärzte, die mit der Pflegeeinrichtung zusammenarbeiten, haben online Zugriff auf einen datengeschützten Bereich. Ein weiterer Vorteil ist das webbasierte Mitarbeiterportal mit personalisiertem Zugriff auf Zeiterfassung, Nachrichten, Aufgaben sowie Urlaubskonto. Eine integrierte Softwarelösung unterstützt Pflegedienstleiter außerdem dabei, einen zum vorgeschriebenen Personalschlüssel passenden Dienstplan zu erstellen.

Auch für den "Großen Preis des Mittelstandes" ist die Filderstädter Pflege-Einrichtung regelmäßig nominiert und erreichte zuletzt die [Jurymliste](#).